



Más de 60 niños y niñas procedentes de distintos rincones de Andalucía y España están disfrutando durante esta semana del V Campus de Baloncesto 'Isma Torres', que por primera vez se desarrolla en la ciudad de Adra con una gran aceptación y que finalizará el próximo domingo.

El alcalde de Adra, Manuel Cortés, ha recibido hoy en el Salón de Plenos del Consistorio al impulsor de este campus y ex jugador abderitano de la ACB, Ismael Torres y a sus responsables y participantes. También han asistido a este acto el concejal de Deportes, Jesús Rivera, y los ediles de Hacienda y Seguridad, Alicia Heras y César Arróniz.

Manuel Cortés ha agradecido a Ismael Torres su "interés por celebrar este campus en Adra, situando nuestra ciudad como un referente del baloncesto durante estos días" y se ha comprometido a "continuar respaldando esta magnífica iniciativa en próximas ediciones". Además, ha destacado que este campus "atrae a un importante número de personas de distintos puntos de nuestra geografía, por lo que es una "buena oportunidad para dar a conocer Adra".

Por su parte, el ex jugador de la ACB, Ismael Torres, ha agradecido al alcalde el "apoyo" recibido por parte del Ayuntamiento de Adra para "hacer posible la realización de este campus por primera vez en la ciudad", así como de las empresas que han contribuido económicamente para llevarlo a cabo.

Tras la recepción con las autoridades, los niños y niñas, acompañados por los monitores del campus, han realizado una ruta guiada por los principales enclaves monumentales e históricos del municipio.

Visita de Mike Smith

Los objetivos del V Campus de Baloncesto 'Isma Torres' se centran en mejorar y perfeccionar la técnica de los jugadores de baloncesto, con entrenamientos específicos, que contarán con la coordinación técnica de Diego Revueltas, así como educar a los participantes en los valores de convivencia y respeto.

Entre la multitud de actividades previstas para conseguirlo, los participantes contarán mañana con la visita del ex jugador internacional Mike Smith, quien compartirá un entrenamiento y actividades con todos los niños y niñas y contará su experiencia personal ligada al mundo del baloncesto.

A esta actividad se unen las que vienen realizando los asistentes desde el inicio del campus como son fútbol, tenis, pádel, deportes alternativos, gymkana, talleres, manualidades, piscina y excursiones en la naturaleza, así como talleres formativos y educativos de inglés y francés, juegos y actividades nocturnas.